

富津市教育委員会定例会議 会議録

1 会議の名称	令和3年度第1回富津市教育委員会定例会議
2 開催日時	令和3年4月22日(木) 午後3時00分から午後3時52分まで
3 開催場所	市役所4階 401会議室
4 審議等事項	○付議議案 議案第1号 富津市公民館運営審議会委員の委嘱について 議案第2号 義務教育諸学校(市立小学校及び中学校)の教科用 図書の取扱い方針を定めることについて 議案第3号 令和3年度教科用図書君津採択地区協議会委員の 選出について
5 出席者名	岡根教育長、池田教育長職務代理者、坂部委員、嶋野委員、藤 平委員、平野教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、小野 田教育総務課長、平野学校教育課主幹、保坂教育センター所長、 樋口生涯学習課長、平野公民館長、田村教育総務課庶務係長、 刈込教育総務課主事
6 公開又は非公開の別	公開 ・ <input checked="" type="checkbox"/> 一部非公開 ・ 非公開
7 非公開の理由	(理由) 情報公開条例第23条第1項3号に該当のため
8 傍聴人数	0人 (定員 6人)
9 所管課	教育部教育総務課庶務係 電話 0439-80-1340
10 会議録(発言の内容)	別紙のとおり

令和3年度第1回富津市教育委員会定例会議 会議録

発 言 者	発 言 内 容
<p>岡根教育長</p>	<p>令和3年度に入り、初めての定例教育委員会会議です。</p> <p>昨年度まで委員をお務めの小坂委員に代わり、藤平委員が就任しました。</p> <p>どうぞよろしくお願いたします。</p> <p>さて、新年度に入り、各学校も新たなスタッフで、入学式を終えて、スタートしております。</p> <p>コロナの収束が見通せない状況ですので、まだまだ緊張感を持って対応しなければなりません、順調な滑り出しをしているものと思います。</p> <p>また、教育部においても、新しいスタッフでスタートしましたことを御報告いたします。</p> <p>【自己紹介】</p> <p>本日の議題については、富津市公民館運営審議会委員の委嘱についてなど、議案3件、報告2件です。</p> <p>忌憚のない御意見をお願いします。</p> <p>それでは、会議を始めていきたいと思います。</p> <p>本日の会議録署名委員の指名でございますが、嶋野委員にお願いします。</p>
<p>嶋野委員 岡根教育長</p>	<p>はい。</p> <p>最初に、教育長報告を申し上げます。</p> <p>1 ページをお開きください。</p> <p>1 の4市教育長会議ですが、木更津市の廣部新教育長を迎え、第1回の教育長会議を開催しました。</p> <p>各市の入学式の方法や修学旅行、体育祭・運動会の在り方、部活動、対外試合についてなどを話し合いました。</p> <p>基本的には、県からの通知や3密に留意することなど新しい生活様式の再確認、緊張感をもったの対応について確認しました。</p> <p>また、県からの働き方改革の一環で学校の閉庁日を長期休業中に5日間程度設けることを受けて、夏季休業に3日間、冬季休業に2日間を設定することを確認しました。</p> <p>次に、2の青堀小学校入学式ですが、4月8日に行われ、新入生104名と保護者を迎え行われました。</p> <p>校長からは、青堀の「あ」はあいさつの「あ」です。「お」は思いやりの「お」ですという話がありました。</p> <p>元気な新入生でした。</p> <p>次に、3の天羽中学校入学式ですが、新入生60名と保護者を迎えて行われました。</p>

<p>池田教育長職務代理者</p>	<p>生徒代表の挨拶も新入生の挨拶も大変立派で、天羽中学校での大活躍を期待しました。</p> <p>次に、4の千葉県都市教育長協議会定期総会ですが、16日に千葉市のポートプラザちばで開催され、前年度の事業報告と今年度の事業計画、県教委への要望活動のスケジュール等を確認しました。</p> <p>最後に、5の千葉縣市町村教育委員会連絡協議会幹事会ですが、21日にオンラインで開催され、協議会全体会の持ち方や都市教育長協議会ともに行う県教委への要望事項のスケジュールなどについて、話し合いを持ちました。</p> <p>以上で教育長報告を終わります。</p> <p>何か、御質問・御意見はございますか。</p> <p>無ければ、教育委員の皆様にも入学式の感想を頂ければと思います。</p> <p>はい。</p> <p>天羽小学校の入学式に出席しました。</p> <p>今年度は28名で4つの学校が統合して、なお28名という少子化の現実を実感いたしました。</p> <p>子供たちは元気な返事もでき、行儀が良かったです。</p> <p>在校生代表として6年生が参列していましたが、背筋がピンとして立派で感動しました。</p> <p>天羽小学校は統合して2年目となり、地域が大変広範囲になるわけですが、子供たちは学校生活を通じて交流を図れますが、保護者の皆さんがコロナ禍で制約がある中でのPTA活動を懸念しておりましたが、トイレ掃除や環境美化活動を主体的、積極的に実施していただいていることに感謝いたします。</p>
<p>岡根教育長 坂部委員</p>	<p>コロナ禍が長期化する中で、子供たちの学校生活はもとより、PTA活動をウィズコロナの中、どうやっていくか学校の情報を共有できる仕組みがあると良いと思いました。</p> <p>ありがとうございます。</p> <p>坂部委員。</p> <p>はい。</p> <p>大貫小の入学式に出席しました。</p> <p>今年度は32名で、6年生のみ参列していました。</p> <p>新入生は大きな声の子供もいるし、緊張しているせいか声が出ていなかった子供もいました。</p> <p>特に印象に残ったことは、校長先生の話の中で、「新入生おめでとうございます。」の後に「ありがとうございます。」とすぐに返事ができ、校長先生の3つのお願いに対し、1つずつ元気よく返事ができたことが印象的でした。</p>

<p>嶋野委員</p>	<p>富津小の入学式に出席しました。</p> <p>入学児童は17名で、富津小でも17名となり少子化を感じました。</p> <p>式の会場では児童保護者とも維持管理ディスタンスというものを守れていましたし、窓やドアも開けて、換気もできコロナ感染症対策はしっかりできていました。</p> <p>入学児童は式の間、黙って真っすぐ前を向き椅子に座っており、立派な態度でした。</p> <p>ただ、コロナ感染症対策のためか新入生の呼名の時に誰も返事をせず、立ち上がるだけで残念でした。</p> <p>初めて担任の先生に名前を呼ばれて、大きな声で返事ができるかどうか、保護者の方も楽しみにされていたと思います。</p> <p>また、6年生の歓迎の言葉の後に、6年生によろしくお願ひしますと礼をしましょう。</p> <p>ここでも発声することはありませんでした。</p> <p>しっかりフィジカルディスタンスが守られていたので、返事と挨拶は声を出しても良かったのではないかと思います。</p> <p>返事と挨拶は重要な教育の第一歩だと思います。</p> <p>天羽小、大貫小は返事をしたということですが、感染予防のため、学校の指示でしょうか。</p>
<p>岡根教育長 須藤参事</p>	<p>いかがでしょうか。</p> <p>入学式で教育委員会が指示したのは、校歌、国歌はCDを流すとか発声をしないようです。</p> <p>返事は、特に指示はしていません。</p> <p>学校長の判断です。</p>
<p>嶋野委員 岡根教育長 藤平委員</p>	<p>ありがとうございました。</p> <p>藤平委員。</p> <p>はい。</p> <p>大佐和中学校の入学式に出席しました。</p> <p>今年度の新入生は63名で、今年も2クラスで、全学年2クラスとなりました。</p> <p>体育館の広い中で距離をしっかり保ち、新入生が入場する時、保護者の方は既に体育館に入られており、マナーが良く、落ち着いた雰囲気の入学式でした。</p> <p>佐貫小学校、大貫小学校、吉野小学校の3校の子供さんが一緒になるわけですが、呼名の時も戸惑いもなく、声の大きさは個人差がありますが、良くできていました。</p> <p>欠席者が1名、理由は確認しておりませんが、空席がありました。</p> <p>スクールバスの運行は翌日からということでした。</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>とても落ち着いた雰囲気スタートが切れたと思います。 挨拶の言葉、歓迎の言葉、誓いの言葉も立派でした。 ありがとうございました。 嶋野委員から挨拶、返事等の御意見がありましたが、須藤参事が言われたように、歌については県から指導があり指導しています。 言葉を変えれば、厳格に止めさせましょうという校長と、最低限はコミュニケーションの第1歩としてここまでにしましょうとか、ウィズコロナの中、どう判断するのかいろいろあると思いますが、再度校長会で話し合ってもらい、どこまで許容しながら実施するのが大きな課題であると思います。 小学校の教育委員会の式辞は少々堅苦しいので、参加型にしたら良いのではと思いました。 来年の課題としたいと思います。 次に、各課報告をお願いします。</p>
<p>小野田課長</p>	<p>はい。 教育総務課から報告いたします。 先ほど教育長からご紹介がありました、藤平慶子委員に対します辞令交付式を4月1日市長応接室にて行いました。 以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。 ありがとうございました。 続いて学校教育課をお願いします。</p>
<p>須藤参事</p>	<p>はい。 学校教育課から報告いたします。 4月2日、特別支援教育指導員研修会、学校保健担当者会議、臨時校長会議を開催しました。 特別支援教育指導員研修会は、今年度新たに指導員になった2名を対象に、役割や業務の内容等の確認を行いました。 学校保健担当者会議は、各小中学校の養護教諭を対象に、新型コロナウイルス感染症対策や健康診断、予防接種、災害共済の給付事務等の説明を行いました。 臨時校長会議では、別冊資料のように、県教育委員会から4月6日以降の教育活動についての通知があり、今後の教育活動についての確認を行いました。 また、市内小中学校の4月当初の行事は、別紙のとおり各学校で工夫を凝らしながら実施をしております。 4月7日、市内全小・中学校で令和3年度の始業式が行われ、8日に小学校入学式を、9日に中学校入学式を各学校の状況に応じて、実施し</p>

	<p>ました。</p> <p>マスク着用や消毒、座席の間隔を広くとるなどの対策をし、感染症防止対策を施しての実施でしたが、1年生の期待にあふれる笑顔が印象的でした。</p> <p>また、別紙「公立義務教育諸学校の学級編成及び教職員定数の標準に関する法律の一部を改正する法律の施行に伴う学級編成の標準に関する経過措置に関する政令」にありますように、今年度は小学校2年生、令和4年度は小学校3年生を、令和5年度に小学校4年生と段階的に小学校の標準学級数を35人に引き下げ、令和7年度に全ての学年の標準学級数が35人となります。</p> <p>今年度は小学校2年生が35人に引き下げられたことから、青堀小学校の2年生の標準学級数が3クラスから4クラスとなりました。</p> <p>小学校には247名、中学校には302名の新入生が入学しました。</p> <p>本年度の本市の児童数は、4月8日現在、1,599名、生徒数は884名で、総数は、2,483名となります。</p> <p>4月16日、401会議室にて、第1回校長会議を開催しました。</p> <p>始めに、教育長から、今年度の学校経営を進める上での依頼や注意点の説明がありました。</p> <p>続いて、各課より令和3年度の事業や取組について説明並びに依頼をいたしました。</p> <p>学校教育課の報告は以上です。</p>
岡根教育長	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>続いて教育センターお願いします。</p>
保坂所長	<p>はい。</p> <p>教育センターから報告いたします。</p> <p>4月2日、503会議室にて「新規採用教職員研修会」を開催しました。本年度の初任者は、小学校教諭6名、中学校教諭3名、養護教諭1名の合計10名でございます。</p> <p>教育長、参事兼学校教育課長、教育センター所長による、初任者への期待や心構え、服務、児童生徒への指導・支援の方法等について講話を行いました。</p> <p>教育長からは、「教師は五者であれ」、「蒔田晋時さんの教室はまちがうところだ」、「教育施策について」、「社会力を育てる」などについてお話をいただき、初任者がこれからの教師生活に向けて決意を新たにす研修となりました。</p> <p>4月5日、401会議室にて、指導補助教員研修会を開催しました。小学校に配置する今年度新規採用の6名の指導補助教員に対し、業務</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>内容等について説明しました。</p> <p>特に、今年度から市内全小学校で放課後学習教室が実施されるため、それについて共通理解を図りました。</p> <p>4月21日、富津中学校にてコンピュータ主任会議を開催しました。</p> <p>小・中学校より情報教育担当者が参加し、1人1台タブレット端末を有効活用するGIGAスクールの推進を中心に周知を図りました。</p> <p>また、活用について情報共有を行い、各学校のさらなる有効活用の推進を依頼しました。</p> <p>以上でございます。</p>
<p>樋口課長</p>	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>続いて生涯学習課をお願いします。</p> <p>はい。</p> <p>生涯学習課の報告をいたします。</p> <p>4月3日、総合社会体育館において、令和3年度スポーツ教室の開講式を行いました。</p> <p>今年度も、毎週土曜日午後7時から、スポーツ推進委員の方々の指導による、バドミントン、ソフトバレー、インディアカ、ウォーキングの4種目を実施いたします。</p> <p>4月7日に予定していましたが、富津市スポーツ・レクリエーション推進員総会は、書面開催といたしました。</p> <p>令和2年度事業報告、令和3年度事業計画(案)などについて、書面で回答を求めたところ、承認が得られました。</p> <p>4月9日に予定していましたが、富津市スポーツ推進委員会議は、書面開催といたしました。</p> <p>令和2年度事業報告及び決算報告、令和3年度事業計画(案)及び予算(案)について、書面で回答を求めたところ、承認が得られました。</p> <p>役員改選も行われ、引き続き渡邊まさ子氏が会長となりました。</p> <p>4月15日、君津地区スポーツ推進委員連絡協議会役員会議が、袖ヶ浦市役所で行われました。</p> <p>令和2年度事業報告及び決算報告が行われた後、令和3年度事業計画(案)や予算(案)などの審議が行われ、原案のとおり承認されました。</p> <p>4月21日、502・503会議室にて、富津市スポーツ少年団代表指導者会議が行われ、令和2年度事業報告及び決算報告、令和3年度事業計画(案)及び収支予算(案)などの審議を行い、原案のとおり承認されました。</p> <p>役員改選も行われ、引き続き吉本充氏が本部長となりました。</p> <p>生涯学習課の報告は以上です。</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>最後に公民館お願いします。</p>
<p>平野館長</p>	<p>はい。</p> <p>公民館の報告をいたします。</p> <p>4月16日、中央公民館にて富津市文化祭2021第1回準備委員会を開催いたしました。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>議題として、文化祭の日程や各館への予算配分、ワクチン接種会場として市民会館を使用するにあたり、他への会場調整などについて話し合われました。</p> <p>開催日は10月29日（金）から10月31日（日）の3日間を予定しています。</p> <p>詳細については6月29日に予定している文化祭実行委員会で正式決定されます。</p> <p>以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>各課報告の中で御質問・御意見等はございますか。</p> <p>嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>4月6日以降の教育活動の留意点の1ページ中央の、「今後の感染状況によっては、登校による対面指導と家庭におけるオンライン学習等を組み合わせるよう」とありますが、児童生徒の各家庭のオンライン環境、インターネット回線、モバイルWi-Fiの増強や、受講端末、スマートフォンでは画面が小さいのでパソコン、タブレットがあるのか、また、低学年の場合は必ず親がついて学習してあげる時間がない家庭もあるので、親の手を借りなくても1人で学習できるのか、調査し把握しておく必要があるのではないか。</p> <p>各家庭のオンライン環境の調査を行ったのか、オンライン学習が困難な児童生徒に対し、どのような措置をとるのか教えてください。</p>
<p>岡根教育長 須藤参事</p>	<p>須藤参事。</p> <p>各家庭のWi-Fi等の設置状況ですが、昨年度調査した結果90パーセントWi-Fiが使用できると回答を得ていますが、スマホが使用できるイコールWi-Fiが使用できるではないので、教育長と協議し、再度調査をする必要があるとして、まず、学校で教員がオンライン授業をして、自宅でWi-Fiが使用できる環境にあるか、時間を決めて実証実験をするために、教育センターで計画を進めていきます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>昨日、情報担当者の会議があって、まず、クラスで繋いでみようと、繋ぎ方が分からないといけないので、4月中に実施し、ゴールデンウイ</p>

<p>坂部委員 岡根教育長 須藤参事</p>	<p>ークを利用して家で繋がるかやってみようという状況です。 小学校の低学年の子供は、親の手を借りないとできないのではと思います。 コロナの関係でどのくらいオンライン授業ができるのか。 大阪市では、午前中はオンライン授業で、給食を食べて帰させる。 私とすれば、家で使えれば持ち帰ってそこで授業を展開し、できない場合は学校で繋ぐというのも、1つの手だと思います。 まだ、スタートラインに立ったばかり、高校生や私学のように実施するには至っていない状況です。 タブレットは1人1台入っていますか。 須藤参事。 はい。 タブレットは、今年の2月末に全部の学校に配置しました。 研修を実施して、早い学校では2月下旬から、遅いところでも3月上旬からタブレットを使用して授業をしています。 卒業式では、タブレットを活用して、卒業式をライブ配信し教室で在校生が見たり、卒業生を送る会もライブ配信したり、徐々に使い方が浸透しています。</p>
<p>鳴野委員 須藤参事</p>	<p>タブレットは、家庭に持ち帰らせているのですか。 今のところは、壊した時の対応、Wi-Fiの環境が確認できないので、現在は、持ち帰らせていませんが、今後、休校とかになった場合は持ち帰らせるとか、検討していかなければなりません。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>難しいのは、家庭に環境がない場合、モバイルルーターを貸し出ししたりしている市がありますが、その通信費は家庭持ち、生活保護の家庭は市が負担すると決められれば良いのですが、まだ、繋がるかどうかスタートしたばかりですし、新学期も始まったばかりですので、焦らず、着実に進め、場合によれば分散登校とかで授業時数を確保していきたいと思います。 ほかにございますか。</p>
<p>池田教育長職務代理者</p>	<p>池田委員。 オンライン授業になった場合、ある程度キャッチボールができる双方向型なのか、先生が授業し収録したものを流すオンデマンド型なのか、クラウド型グループウェアが関連してくると思いますが、そこら辺どのような方向性でやるか構想がありますか。</p>
<p>須藤参事</p>	<p>単一型も双方向型もできますが、まだまだ、先生方の研修が必要なかな。 ある小学校の校長先生は、子供たちは覚えるのが早いので子供たちで通信を使用していたので、双方向型も大丈夫だと思います。</p>

池田委員	それぞれメリット、デメリットがありますのでその辺を見極めて、やりやすい方法から実施してください。
岡根教育長	<p>課題はセキュリティをどこまで整備するのか。 あまり整備してしまうと一般家庭で不具合が出てしまうと担当者が言っておりました。</p> <p>まず、実施してみて不具合を解決していく方向が良いと思います。 ほかにありますか。</p> <p>坂部委員。</p>
坂部委員	学級編成の件についてですが、35人学級については青堀小学校だけで、特にほかの学校で35人学級はないですね。
須藤参事 坂部委員 須藤参事	<p>35人に引き下げられたことで恩恵を受けるのは、青堀小学校です。 例えば小学校2年生が35名、来年は小学校3年生までが35名。 次に、小学校4年生と段階的に引き下げ、令和7年度に全ての学年の標準学級数が35人となります。</p>
坂部委員 岡根教育長	<p>はい、分かりました。 次に付議議案に入ります。</p>
平野館長	<p>議案第1号富津市公民館運営審議会委員の委嘱について説明をお願いします。</p> <p>はい。 議案第1号について、御説明申し上げます。 3ページを御覧ください。</p>
	<p>提案理由は、令和3年3月31日をもって富津市公民館運営審議会委員の任期が満了したため、社会教育法第30条第1項及び富津市公民館及び市民会館の設置及び管理等に関する条例第16条第3項の規定により、鳩飼直氏外4名を委嘱しようとするものでございます。</p> <p>任期は、令和3年4月22日から令和5年3月31日までの2年間とします。</p> <p>したがいまして、前回の定例会にて10名が決定いたしましたので、今回と合わせ委嘱委員数は15名となる予定でございます。</p> <p>5名の推薦団体は富津市小中学校校長会、富津市文化協会、富津市青少年相談員連絡協議会、富津市連合婦人会、学識経験者です。</p> <p>以上をもちまして、議案第1号富津市公民館運営審議会委員の委嘱についての説明を終わらせていただきます。</p> <p>よろしく、御審議くださいますようお願い申し上げます。 以上でございます。</p>
岡根教育長	<p>はい。 ありがとうございました。 議案第1号について、御質問・御意見等はございますか。</p>

<p>平野主幹</p>	<p>無いようですので、議案第1号について承認される方は、挙手をお願いします。</p> <p>挙手全員ですので、議案第1号は、承認されました。</p> <p>続いて、議案第2号義務教育諸学校（市立小学校及び中学校）の教科用図書の取扱い方針を定めることについて、説明をお願いします。</p> <p>はい。</p> <p>議案第2号について、御説明いたします。</p> <p>4ページをお開きください。</p> <p>本議案は、令和4年度使用に係る教科用図書について、4市教育委員会が同一の教科用図書の採択するための規約を制定しようとするものです。</p> <p>教科用図書の採択にあたり、千葉県教育委員会は15の採択地区を設定しており、本市は君津地方の4市との採択地区となっております。</p> <p>本年度の事務局は袖ヶ浦市教育委員会が努めることになっています。</p> <p>それでは、5ページを御覧下さい。</p> <p>本規約は16条で構成されております。</p> <p>第3条で委員を20名とし、第5条では協議会の具体的な事務を、(1)で小・中学校で使用する教科用図書(2)で小中学校の特別支援教育用の教科用図書の採択に関することとしております。</p> <p>第8条には本協議会の事務局を袖ヶ浦市教育委員会に置くこと、第13条では、教科用図書の選定の方法、第14条では、教科用図書を研究調査する委員会の設置・委嘱及び職務に関し、それぞれ定めております。</p> <p>なお、今年度協議会に諮るものは、小中学校特別支援教育用の一般図書と、中学校の歴史であることを、申し添えます。</p> <p>以上で議案第2号の説明を終わります。</p> <p>御審議のほど、よろしく願いいたします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>議案第2号について御質問・御意見等はございますか。</p> <p>昨年、教科書会社の中学校の歴史の教科書が文科省の検定に不採択になり、ほかの教科書は採択され4年間使用することになり、今年度、歴史の教科書が検定に採択されたので、昨年の教科書と含めるものです。</p> <p>あとは、特別支援教育用の一般図書です。</p> <p>議案第2号について承認される方は、挙手をお願いします。</p> <p>挙手全員ですので、議案第2号は、承認されました。</p> <p>続いて、議案第3号令和3年度教科用図書君津採択地区協議会委員の選出についてですが、この議案は、富津市教育委員会会議規則第13条第1項第5号、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に著しい支障を生ずるおそれのある事項に関する案件ですので、非公開とすべきと考えますがいかがでしょうか。</p>

<p>平野主幹 岡根教育長</p>	<p>非公開とすることに賛成の委員の挙手を求めます。 全員賛成ですので、議案第3号の審議は非公開で行うことに決まりました。 なお、この議案は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべき職員の指定はありません。 それでは、議案第3号について、説明をお願いいたします。 【説明】 はい。 ありがとうございました。 議案第3号について御質問・御意見等はございますか。 それでは、議案第3号について承認される方は、挙手をお願いします。 挙手全員ですので、議案第3号は、承認されました。 ここで非公開を解きます。 次に、報告事項に入ります。 報告第1号富津市いじめ調査委員会委員の委嘱について、説明をお願いします。</p>
<p>保坂所長</p>	<p>はい。 報告第1号について御説明申し上げます。 富津市いじめ調査委員会委員の委嘱について、9ページを御覧下さい。 富津市教育委員会は、富津市いじめ調査委員会設置要綱第3条第2項の規定により、次の者を委員として委嘱したので、御報告いたします。 千葉大学教育学部教授の土田雄一氏、元警察官で、現在、山九株式会社社員の常住功氏、臨床心理士で、ゆうわ心の相談室代表の上田和子氏、以上3名に委嘱いたしました。 任期は、令和3年4月1日から令和4年3月31日までとなります。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。 ありがとうございました。 報告第1号について御質問・御意見等はございますか。 坂部委員。</p>
<p>坂部委員 保坂所長 岡根教育長</p>	<p>はい。昨年度と同様の方ですか。 はい。 いじめに係る不登校、自殺とか重大事案について、教育委員会が調査するのではなくて第三者に年度毎にお願いをするもので、市長部局にある第三者委員会は、そのあと保護者から再調査の申し出がある場合に設置するものです。 ほかにありますか。 無いようですので、続いて、報告第2号専決事項の報告について、説明をお願いします。</p>

富津市教育委員会定例会議 会議録

小野田課長	<p>はい。</p> <p>報告第2号について、御説明いたします。</p> <p>10ページを御覧下さい。</p> <p>後援申請がありましたので、富津市教育委員会行政組織規則第9条第1項の規定により、11ページのとおり3件を承認しましたので、同条第2項の規定により報告するものです。</p> <p>11ページを御覧ください。</p> <p>令和3年3月24日に、木更津舞尊実行委員会、3月30日に、かずさウインドオーケストラ、4月14日に、君津地区少年野球連盟から後援申請があり、3月31日及び4月15日にそれぞれ承認いたしました。</p> <p>なお、木更津舞尊実行委員会から、新型コロナウイルス感染症に配慮し、中止する旨の通知がありましたので、申し添えます。</p> <p>以上でございます。</p>
岡根教育長	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>報告第2号について御質問・御意見等はございますか。</p> <p>無いようですので、次にその他に入ります。</p> <p>何かございますか。</p> <p>坂部委員。</p>
坂部委員	<p>はい。</p> <p>吉野小学校のトイレ改修の進捗状況を教えてください。</p>
岡根教育長	<p>小野田課長。</p>
小野田課長	<p>はい。</p> <p>先日、工事検査が終了しましたので、使用できます。</p> <p>ほかの学校も順次進めています。</p> <p>第1期工事が完了して富津中、天羽中、青堀小は供用開始しています。</p>
岡根教育長	<p>ほかにありますか。</p> <p>無いようですので、教育総務課お願いします。</p>
小野田課長	<p>はい。</p> <p>次回の教育委員会定例会議日程ですが、5月20日、木曜日、午前10時から、市役所401会議室にて開催を予定していますので、よろしく願いいたします。</p> <p>以上でございます。</p>
岡根教育長	<p>はい。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。</p>